

PUBLI-REPORTAJE

FUSION WATER MAGIC:

El protector solar ultraligero de ISDIN que se funde con la piel sin dejar residuos

El fotoprotector hidrata la piel y, al mismo tiempo, aporta acción antioxidante gracias a que contiene ácido hialurónico, vitamina E y extracto de alga mediterránea.

Sabemos que el uso diario de protector solar es indispensable para el cuidado de la piel de los rayos solares que están presentes durante todo el año y, afortunadamente, cada vez son más las personas que lo incorporan a su rutina diaria de cuidado personal. Pero todavía hay quienes se incomodan con el uso del fotoprotector debido a su textura, muchas veces, más espesa y pegajosa. La solución a este problema lo trajo al mercado ISDIN, con el Fusion Water MAGIC SPF 50.

Este protector solar de ISDIN tiene una textura ultraligera, de fase externa acuosa, que se funde con la piel sin dejar residuo graso, lo que la hace perfecta para todo tipo de pieles y especial para lo deportistas, ya que —debido a su rápida absorción— lo transforman en un excelente aliado a la hora de proteger la piel del daño solar mientras realizan



Este protector solar de ISDIN tiene una textura ultraligera, de fase externa acuosa, que se funde con la piel sin dejar residuo graso.



actividades al aire libre en una exposición prolongada. El Fusion Water MAGIC SPF 50 entrega una alta protección UV, evaluada clínicamente en laboratorio, además de 12 horas de hidratación tras un solo uso. Por otro lado, es *oil control*, otorga una potente acción antioxidante, ayuda a prevenir los signos del fotoenvejecimiento, no irrita los ojos y es para todo tipo de pieles. Asimismo, se recomienda su uso en pieles grasas, ya que matifica, no deja residuos grasos y es *mineral oil free*.

¿CÓMO APLICAR EL FUSION WATER MAGIC?

Aplica el Fusion Water MAGIC SPF 50 generosamente sobre la piel seca, media hora antes de la exposición solar. La cantidad adecuada para la zona del rostro son dos líneas de producto extendidas en dos dedos. Repártelo homogéneamente por todo el rostro, cuello, nuca y orejas. Reaplica cada 2 horas y/o tras transpirar, bañarse, secarse con toalla y durante la exposición al sol.

Entre sus ingredientes principales, se encuentran:

- **Extracto de alga mediterránea:** Un ingrediente de origen marino que tiene una potente actividad antioxidante debido a la acción sinérgica de dos compuestos (Ficoeritrina y Exopolisacárido).
- **Ácido hialurónico:** Proporciona una hidratación intensa y mejora la elasticidad de la piel, contribuyendo a reducir los signos visibles de envejecimiento.
- **Vitamina E:** Entrega acción antioxidante que ayuda a prevenir el daño celular ocasionado por los radicales libres.

Recuerda siempre usar el Fusion Water MAGIC SPF 50 en tu rutina de día, para mantener la piel hidratada y protegida ya que la fotoprotección tiene que ser durante todo el año. Úsalo en el quinto paso, tras el uso de la crema hidratante. Conoce más detalles sobre Fusion Water MAGIC en www.isdin.com/es-CL/ y en el Instagram [@isdinchile](https://www.instagram.com/isdinchile). Puedes encontrarlo en farmacias y *retails*.